
Subject: Was ist zu tun ?
Posted by lesshair on Sun, 12 Feb 2006 13:56:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo !

also ich nehme seit ca. 6 jahren proscar (1/3 der tablette täglich) und nun auch seit ca. 3
monaten minox. 

also damals war ich relativ begeistert von proscar, da es meinen ha zu stoppen schien. allerdings
hat die wirkung im laufe der zeit wohl nachgelassen, so dass meine ghe&acute;s weiter wuchsen.
also ich habe immer größer werdende geheimratsecken, die sich jedoch durch die anderen
haare immer rel. gut verstecken ließen. 

aber dann war es so weit, dass man durch meinen vorderen haaransatz quasi durchgucken
konnte. somit beschloß ich auch minox dazuzunehmen. habe meist jedoch minox nur 1x
täglich angewendet, da ich morgens das zeug nicht nehmen kann (arbeit mit viel
kundenverkehr). tjo - aber bislang hat mir minox nicht weiterhelfen können. im gegenteil: meine
ghe&acute;s scheinen sich weiter vergrößert zu haben. 
weiss nicht so richtig was zu tun ist. das ist alles zum resignieren ! ich hab VON ANFANG AN was
gegen meinen ha gemacht, aber am ende "besiegt" er mich doch. 
werde mich wohl von minox verabschieden. nur ich alter sparfuchs musste natürlich gleich ne
jahrespackung kaufen von der natürlich nun noch ein großer teil übrig ist. was fängt man
mit dem restbestand an ?
auch für sonstige hinweise, tips oder was auch immer bin ich dankbar.

euer
"less"

Subject: Re: Was ist zu tun ?
Posted by Quick on Sun, 12 Feb 2006 18:43:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lesshair schrieb am Son, 12 Februar 2006 14:56Hallo !

also ich nehme seit ca. 6 jahren proscar (1/3 der tablette täglich) und nun auch seit ca. 3
monaten minox. 

also damals war ich relativ begeistert von proscar, da es meinen ha zu stoppen schien. allerdings
hat die wirkung im laufe der zeit wohl nachgelassen, so dass meine ghe&acute;s weiter wuchsen.
also ich habe immer größer werdende geheimratsecken, die sich jedoch durch die anderen
haare immer rel. gut verstecken ließen. 

aber dann war es so weit, dass man durch meinen vorderen haaransatz quasi durchgucken
konnte. somit beschloß ich auch minox dazuzunehmen. habe meist jedoch minox nur 1x
täglich angewendet, da ich morgens das zeug nicht nehmen kann (arbeit mit viel
kundenverkehr). tjo - aber bislang hat mir minox nicht weiterhelfen können. im gegenteil: meine
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ghe&acute;s scheinen sich weiter vergrößert zu haben. 
weiss nicht so richtig was zu tun ist. das ist alles zum resignieren ! ich hab VON ANFANG AN was
gegen meinen ha gemacht, aber am ende "besiegt" er mich doch. 
werde mich wohl von minox verabschieden. nur ich alter sparfuchs musste natürlich gleich ne
jahrespackung kaufen von der natürlich nun noch ein großer teil übrig ist. was fängt man
mit dem restbestand an ?
auch für sonstige hinweise, tips oder was auch immer bin ich dankbar.

euer
"less"

hi darf man fragen wie alt du bist? warst du schonmal bei nem arzt bezüglich deines
haarausfalls?

Quick

Subject: Re: Was ist zu tun ?
Posted by lesshair on Sun, 12 Feb 2006 21:03:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

klar darf man fragen. ich bin 25 jahre alt. beim arzt war ich auch schon - hautarzt. der war dann ja
auch so nett mir proscar zu verschreiben. er hat mir aber sonst nicht geholfen.

Subject: Re: Was ist zu tun ?
Posted by Quick on Sun, 12 Feb 2006 21:17:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lesshair schrieb am Son, 12 Februar 2006 22:03klar darf man fragen. ich bin 25 jahre alt. beim
arzt war ich auch schon - hautarzt. der war dann ja auch so nett mir proscar zu verschreiben. er
hat mir aber sonst nicht geholfen.

ok also keine trichoscan oder blutuntersuchung. hmm schön...

regaine sollte man schon 2mal tgl benutzen, bei einmaligem gebrauch würde ich niemandem
erfolg damit versprechen.
da du es nur 1x tgl. benuzt hast, kannst du auch nicht sagen das es dir nicht geholfen hat 

das finasterid nach 6 jahren gebrauch nicht mehr hilft klingt für mich auch plausibel, du sagst ja
das es dir anfangs etwas gebracht hat.ich nehme an das es sich hierbei langsam aber sicher um
die berüchtigte upregulation handelt.

naja was soll man sagen?
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ich würde dir dringend raten dich durchs forum zu wälzen und alle themen bezüglich
nahrungsergänzungsmittel(NEM) und dosiserhöhungen von finasterid bzw. umstieg auf
avodart durchzulesen. auch gibt es in der wiki(startsteite von alopezie.de) anleitungen zu
topischen mitteln die bei aga helfen.

wenn noch fragen offen bleiben, wir sind da   

Quick
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